

VP Planning iOS

Privacy policy

VP Planning es una aplicación gratuita desarrollada por Visible Patient y destinada a utilizarse tal cual.

El objetivo de esta página consiste en informar a los usuarios acerca de la política de confidencialidad de Visible Patient en relación con la recopilación, utilización y compartición de datos personales.

Si acepta compartir sus datos de uso con Visible Patient, acepta también las cláusulas que se describen en dicha política. Los datos personales que recopilamos sirven para prestar nuestro servicio y mejorarlo. No compartimos estos datos con terceros, salvo mención explícita.

Los términos utilizados en esta política de confidencialidad tienen el mismo significado que en nuestras condiciones generales de uso, disponibles en la [dirección siguiente](#), salvo indicación distinta en la presente política de confidencialidad.

Información sobre la recopilación y utilización de datos

Con el fin de ofrecer una mejor experiencia de uso, recopilamos algunos datos personales automáticamente, por ejemplo: **dirección electrónica (de usuarios identificados), ubicación, características del dispositivo y utilización de la aplicación**. Conservamos estos datos tal y como se describe en nuestra política de confidencialidad.

Cuando se utiliza la aplicación sin haberse identificado, los datos recopilados son anónimos.

La aplicación utiliza un servicio de terceros que puede recopilar información para identificar al usuario.

Enlace a la política de confidencialidad del servicio externo que utiliza la aplicación:

- [Firebase Analytics](#)

Seguridad

Nos esforzamos por recurrir a los mejores medios de protección de los datos personales con un límite de coste asumible para Visible Patient. Sin embargo, ningún método de transmisión o almacenamiento en línea es seguro y fiable al 100 %, de ahí que no podamos garantizar una seguridad absoluta en la protección de datos.

Enlaces a otras páginas web

La aplicación VP Planning puede contener enlaces a páginas web de terceros. Al pulsar en dichos enlaces, el usuario será redirigido a una página web externa en la que no sea aplicable la política de confidencialidad de Visible Patient. No disponemos de ningún control sobre esas páginas y no podemos asumir la responsabilidad con respecto al contenido, la política de confidencialidad o las prácticas de dichas páginas web o servicios de terceros.

Datos personales de menores de edad

Nuestros servicios están destinados únicamente a personas mayores de 18 años. Por consiguiente, no recopilamos datos personales intencionadamente de menores de 18 años.

Conservación de datos

Conservamos los datos personales de los usuarios mientras su cuenta de Visible Patient se mantenga activada.

Puede ejercer su derecho de acceso a sus datos personales y solicitar su cancelación dirigiéndose por correo electrónico a info@visiblepatient.com.

Cambios en la política de confidencialidad

Nuestra política de confidencialidad puede sufrir modificaciones. Por tanto, se recomienda consultar esta página periódicamente para mantenerse al tanto de los posibles cambios. Toda modificación entra en vigor inmediatamente después de su publicación.

Contacto

Si tiene alguna duda o sugerencia en relación con nuestra política de confidencialidad, puede escribirnos a info@visiblepatient.com.